



Sachbearbeitung Z/IS - Koordinierungsstelle Internationale Stadt

Datum 12.02.2016

Geschäftszeichen Z/IS-G-Gr

Beschlussorgan Internationaler Ausschuss

Sitzung am 10.03.2016 TOP

Behandlung öffentlich

GD 083/16

---

Betreff: Die Arbeit des Landesverbandes der kommunalen Migrantenvertretungen  
Baden-Württemberg (LAKA)

Anlagen: 1

**Antrag:**

Den Bericht zur Kenntnis zu nehmen.

Saliou Gueye

---

Zur Mitzeichnung an:

BM 2, OB

---

---

---

---

Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des  
Gemeinderats:

Eingang OB/G \_\_\_\_\_

Versand an GR \_\_\_\_\_

Niederschrift § \_\_\_\_\_

Anlage Nr. \_\_\_\_\_

## Sachdarstellung:

Zusammenfassende Darstellung der finanziellen Auswirkungen

---

<b>Finanzielle Auswirkungen:</b>	<b>nein</b>
<b>Auswirkungen auf den Stellenplan:</b>	<b>nein</b>

---

Der Landesverband der kommunalen Migrantenvertretungen Baden-Württemberg (LAKA) ist der Zusammenschluss kommunaler Migrantenvertretungen in Baden-Württemberg. Als solcher ist er in dem im Dezember 2015 neu erlassenen baden-württembergischen Partizipations- und Gleichstellungsgesetz verankert:

### § 10 PartIntG

#### *Landesverband der kommunalen Migrantenvertretungen*

- (1) Die Landesregierung arbeitet mit dem Landesverband der kommunalen Migrantenvertretungen Baden- Württemberg (LAKA) auf Landesebene in integrations- und migrationsspezifischen Angelegenheiten zusammen.
- (2) Das Land fördert die Arbeit des LAKA durch finanzielle Zuwendungen.

Die LAKA ist somit auch für den Ulmer Internationalen Ausschuss Ansprechpartner und Vernetzungsgremium in die Landespolitik. In der Vergangenheit kooperierte der Ulmer Internationale Ausschuss bereits mit der LAKA u.a. in einem gemeinsamen Projekt zur Stärkung von Migrantenorganisationen und bei der Information von Migrantenorganisationen zum Berufsanerkennungsgesetz.

Zugleich dient die LAKA dem Informationsaustausch zwischen den kommunalen Migrantenvertretungen auf Landesebene.

Eine ausführliche Darstellung der Aktivitäten findet sich in der Anlage.